
5 Pièces

140 m²

Réf. PO1-1959

2 365 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Idéalement  situé  sur  la  prestigieuse  avenue  Foch,  à  seulement  250

mètres  du  métro  Victor  Hugo,  cet  élégant  appartement  de  140  m²

environ, niché au 4ème étage d'un immeuble sécurisé avec ascenseur,

incarne le raffinement parisien.Ce bien d'exception, baigné de lumière,

se  compose  de  5  pièces  parfaitement  agencées.  Il  se  compose  d'un

double-séjour  spacieux  et  lumineux,  une  cuisine  indépendante,

entièrement  équipée,  trois  chambres,  dont  une  somptueuse  suite

parentale  avec  salle  d'eau  privative  et  dressing.  Une  salle  de  bains

supplémentaire, des toilettes séparées et des rangements optimisés ...

Ideally  located  on  the  prestigious  Avenue  Foch,  just  250  meters  from  the  Victor

Hugo metro station, this elegant apartment of approximately 140 sqm (1,507 sqf),

situated  on  the  4th  floor  of  a  secure  building  with  an  elevator,  embodies  Parisian

refinement.This exceptional, light-filled property offers a beautifully arranged 5-room

layout.  It  features  a  spacious  and  bright  double  living  room,  an  independent,  fully

equipped  kitchen,  three  bedrooms,  including  a  sumptuous  master  suite  with  a

private  shower  room and  walk-in  closet.  An  additional  bathroom,  separate  toilets,

and optimized storage ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME
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